

## UNGRD entrega soluciones de agua potable en el departamento de La Guajira

**Riohacha, La Guajira, 20 de agosto de 2023 (@UNGRD).** Un total de 64 carrotanques llegan al departamento de La Guajira para entregar aproximadamente 21 millones de litros de agua potable, dando prioridad a las comunidades de Uribia, Maicao, Manaure, Riohacha y Hatonuevo, así como a los municipios del sur del departamento.

Durante el fin de semana, el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Olmedo López Martínez y su equipo de trabajo, visitaron las comunidades del departamento de La Guajira, con el propósito de llevar soluciones de agua potable al territorio.

*"La orden por decreto presidencial es 'Agua para La Guajira', y como Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo, eso es a lo que llegamos: traer agua y cumplir el mandato del presidente Gustavo Petro",* indicó Olmedo López.

En la comunidad de "Urrahchirap", situada en el municipio de Uribia, se entregaron 25 carrotanques para ampliar la cobertura y abastecimiento de agua en la comunidad, sumados a los siete que aporta el Batallón de Ingenieros del Ejército colombiano con el objetivo de velar por el bienestar del pueblo Wayúu. Además de esto, 5 fueron adjudicados al municipio de Maicao.

*"Nos sentimos muy agradecidos por la gestión de estos carrotanques de agua que nos van a suplir esa gran necesidad nuestra y que han llegado en el momento justo"* Expresó Paula Ruíz, líder de la comunidad de Urrahchirap.

El objetivo de la UNGRD es que, una vez establecidas las rutas, estos 64 carrotanques sean reforzados hasta lograr el cubrimiento total de La Alta, Media y Baja Guajira.

*"El mandato popular es atender las necesidades de las comunidades de la Colombia profunda y la UNGRD estará en estas comunidades hasta que el agua pase por estas tierras y puedan abrir la llave",* sostuvo Olmedo López.

Así mismo, el director de la UNGRD indicó que estas rancherías serán acondicionadas con tanques de almacenamiento de agua para que el abastecimiento sea diario y se complemente con las rutas semanales de los carrotanques.

Finalmente, se anunció la llegada de maquinaria amarilla que trabajará en la reconstrucción del Jagüey de la comunidad y el mantenimiento de las vías de acceso.

*“La tarea inicial de la coordinación municipal de Gestión del Riesgo de Uribia es establecer las primeras 30 rancherías para poner en funcionamiento los jagüeyes y prepararlos para el almacenamiento de agua”, puntualizó López Martínez.*